

# Martes

## ATILLO

### CLUB

de car a precios enormemente rebajados. Convéznase:  
 de \$ 00 a ..... a **¢ 75.00**  
 de \$ 00 a ..... **190.00**  
 l, y aplicaciones (artículo que no es de  
 la a \$ 50 el metro.  
 u. a \$ 25; la docena **¢ 25.00**

- Bolas de Foot-Ball.
- Neumáticos bola, Infladores, etc.
- Jabón Ivory.
- Esmaltes finos.
- Cocinas de Hierro.
- Inodoros.
- Ollas Mágicas.
- Llantas y Neumáticos "Dunlop".
- Accesorios para Bicicleta y Motocicleta.
- Bombillas Eléctricas, Etc., Etc.

CAN y sus piezas de repuesto.

lización la venta será **ESTRICTAMENTE AL CONTADO.**

Si compra ahora, nunca comprará tan barato.

**"CICLO CLUB"**

(Avenida Central Oeste — Frente a Musmanni)

## "NO SE HA ENFOCADO EL CASO COMO DEBE SER"

El Patronato Nacional de la Infancia se refiere al sonado caso del fallo del Juzgado Tercero Civil

"El niño no está regularmente depositado, conforme lo exige la ley"

Los periódicos de la mañana se refieren ayer en sus ediciones respectivas, a un fallo del Juzgado Tercero Civil, por el cual se le niega derecho al Patronato Nacional de la Infancia para anular procedimientos de depósito de menores.

Esta oficina nos ha manifestado esta mañana por boca del Representante Legal, Dr. Padilla Castro, lo siguiente:

—"El Juzgado no ha enfocado

el problema como debe ser. Para explicarme mejor, les contaré a grandes rasgos el proceso de este asunto. Hace algún tiempo, se me presentó una madre de familia diciéndome que le habían quitado de los brazos a un recién nacido, hijo suyo. No me empapé bien del asunto, y dicté una orden, por la cual depositaba al menor en manos de los que lo tenían, que no eran sus padres, como le digo. Luego estudié más a fondo el asunto,

y pude enterarme de que el menor había sido arrancado a su madre, y que los que lo tenían no eran personas a las cuales se les podía nombrar depositarios de un menor. El Juzgado no ha visto este punto. Yo revoqué el procedimiento de depósito del chico, simplemente porque no estaba regularmente hecho, conforme lo exige la ley. El Juzgado, pues, no ha enfocado este punto de vista".

## ¢896.948.76 al año cubre el Gbno. en pensiones

La Comisión de Educación Pública ha pedido al Control un detalle de esos gastos para determinar un plan en cuanto a los maestros y profesores

La Oficina de Control ha enviado hoy un detalle de las sumas que se gastan mensualmente y por año en el pago de pensiones, a la Comisión de Educación Pública del Congreso.

El desglose de esas partidas es el siguiente:

Por pensiones de Gracia al mes 27.000 colones; por pensiones de profesores de segunda enseñanza 4914.49 al mes; por pensiones para los maestros, por mes 42.431.24 y cuatro pensiones de 100 colones cada una computadas a la Secretaría de Seguridad Pública. Todas estas sumas, concretadas al año, dan la respetable cantidad de 896.948.76, casi un millón de colones que salen del Era-

rio sin que el gobierno reciba los servicios de ninguno de los empleados que perciben tales emolumentos.

Con estos datos, la Comisión de Educación desea hacer un estudio, en cuanto concierne a esa sección, para llegar a un mejor sistema o evitar el exceso de ese gasto sin que en ello tenga que entrar en mucho el dinero del Erario nacional.

Las otras partidas habrá de recogerlas la Comisión de Hacienda a fin de que estudie la manera de evitar la ingente salida de dinero por tal concepto; pues las pensiones de gracia, como puede observarse, y como lo anunciamos hace algunas días, van a ser revisadas por la Cámara, de acuerdo con el proyecto presentado por el diputado don Santiago Ovares.

## 26 PLACAS DE AUTOMOVIL QUITADAS DURANTE LA MAÑANA DE HOY

Los vehículos que las portaban estaban en mal estado constituyendo una responsabilidad para sus dueños y un peligro para los peatones

La Dirección General de Tráfico, empeñada como está para amenguar el crecido número de accidentes que a diario se suceden, comisionó esta mañana a una patrulla de inspectores, para que de comisaran las placas que eran portadas por vehículos en mal estado. Toda la mañana han trabajado estos inspectores, y hoy a las once de la mañana, según dato oficial habían 26 parejas de placas quitadas a automóviles y camiones que estaban en mal estado, constituyendo así una responsabilidad para sus dueños y un peligro para los peatones.

Estos carros no tenían buenos frenos ni buena dirección. En ambos importantísimos factores para la seguridad de la gente flau-

queaban por lo que se les impuso este castigo. Cuando sus dueños los arreglen convenientemente, y de acuerdo con las leyes que rigen sobre la materia, las placas les serán devueltas.

Esta medida acordada por la Dirección General de Tráfico se pondrá diariamente en vigencia, cosechando para la Oficina de Tráfico muy calurosos elogios.

Los perjudicados con ella se presentan al Tráfico, y allí se les indica las reparaciones a que deben someter sus vehículos. Algunos aceptan de buen grado, y los menos responden de mala manera, pero siempre se meten en el camino que les marca la ley y la razón.

### DON JOAQUIN VARGAS COTO

Hasta hoy no ha vuelto a su oficina en la Dirección del "Diario de Costa Rica" nuestro amigo y colega don Joaquín Vargas Coto.

Durante más de dos meses el inteligente periodista y gentil amigo ha tenido que guardar cama, debido a delicadas cuatro operaciones quirúrgicas a que se le sometió. Dichosamente ha mejorado bastante y ahora vuelve, con su espíritu siempre fresco y generoso, a dirigir las actividades del Diario y a poner en sus columnas, todo el sabor de sus crónicas que resumen deleite y talento. Para el amigo Vargas Coto, un apretón de manos de estos que trabajamos en LA HORA.

# T más económico en repuestos

TENGA SIEMPRE EN SU CASA EL MAGNIFICO

# ANIS IMPERIAL

SUAVE, DELICIOSO Y SIN IGUAL

## Mélida Mendez, Humilde Maestra Rural, Es Objeto De Ultrajes y Vejaciones En La Lejana Ranchería De Arancibia

EN 1932

En el ambiente urbano, sobre el hogar Méndez Céspedes, la crisis daba los primeros tintes de tragedia; el cabeza de casa sin recursos y sin trabajo pero satisfecho de que su hija ya había recibido preparación suficiente en el Colegio Superior de Señoritas, pensó en el escenario rural, en los vastos campos incultivados por falta de brazos, pensó en la tranquilidad que ofrece el campo y hasta sonó con las magníficas tardes tropicales, gemas magníficas de belleza y ensoñación. Después de largas deliberaciones, una mañana abandonaron la ciudad capital, ahuecaron el ala dirigiendo sus pasos hacia las costas del Pacífico, llenos de fé y con el corazón plétorico de esperanzas.

### ARANCIBIA, TIERRA DE PROMISION

Sin auxilio de nadie la familia Méndez venció las distancias después de no pocas fatigas y grandes sacrificios y privaciones. Personas hospitalarias de la localidad compartieron las incomodidades de su techo y dieron abrigo a los peregrinos y no tardaron en dar ocupación al padre, quien se entregó a la tarea material para hacer menos dura la lucha, mientras tanto Mélida Méndez, la hija, tenía en mente la ebullición de un noble propósito, establecer una escuela, que de paso debemos decir que allí hay unos cien niños de uno y otro sexo, en edad escolar, niños hasta entonces sin la menor noción educativa; así fué como por primera vez quizás, en aquellas lejanías dió principio, o por lo menos continuó la interrumpida tarea escolar; de nuevo la ranchería de Arancibia recibía gratuitamente la enseñanza pública.

### TODO UN AÑO—EL 1932

La señorita Méndez durante todo ese lapso dió sus clases sin recibir recompensa alguna del Estado, sólo era objeto de cariño y gratitud por parte de los honrados padres de familia y la íntima satisfacción de su alma. Pero nunca tardó la recompensación de la virtud; Mélida a pesar de su impedimento físico vuela con las

### LA HISTORIA RUIN DE UN MALEANTE Y LA ABNEGACION DE LA HUMILDE MAESTRA, PARECE NOVELA O ARGUMENTO PARA PELICULA DE VAQUEROS

Meas. Después de sus tareas educativas, bajo los humildes aleos de los ranchos, preparó gran número de sus alumnos para la primera comunión, labor que fué correspondida por un religioso radicado en Puntarenas. A la sazón, también por el esfuerzo de la abnegada maestra rural, el caserío de Arancibia recibía los honores de un R. P. Capuchino, quien llevaba las albricias espirituales a aquellas crisálidas, gracias al no-

ble afán de una señorita, toda bondad, que cada día captaba el cariño y la bendición de los arancibianos, quienes para decir veras, han cooperado a medida de sus posibilidades.

### UNA ALMA PIADOSA

Un religioso, R. P. Capuchino al darse cuenta de tan grata labor de tan altos méritos cívicos y religiosos, quiso también poner su cooperación para aliviar las nece-

sidades de la maestra rural y no satisfizo su conciencia hasta que logró conseguir un modesto sueldo, y ya en el segundo viaje del capuchino llevó firme su propósito en justa recompensa. Entonces las cosas cambiaron de aspecto, tomaron otro rumbo; la consecución de materiales para la construcción de la escuela, útiles y libros y todo el movimiento de progreso, alzó roncha en el sentir de los envidiosos y de los intrigantes levantamientos de un vez

### EL ESPIRITU DEL MAL

y la cautela y la audacia comenzaron su mala racha, razón para que el entonces presidente de la junta de educación del lugar, hombre sano y honrado, hubo de abandonar a su suerte la trayectoria de la junta, siendo relevado impúnemente y sin atribuciones legales por Rafael Leitón, "caballero" que ha llegado hasta la baja para intrigar, intriga que ha tocado los extremos hasta verse la señorita Méndez amenazada por Leitón, cuceta en mano; por eso este cronista no se atreve a adjetivarlo, por respeto a sus lectores, adjetivo que está escrito en el código de procedimientos penales, todo porque la sufrida maestra no se dejó manipular e imponerse las antojadizas órdenes del advenedizo miembro de la junta. La señorita que nos ocupa, después de haberla amenazado, como antes dejamos dicho, la apedrearón rompiéndole una pierna y no contentos con semejantes ultrajes, a San José hicieron llegar las intrigas y hasta los diarios a la sazón dijeron algo.

La maestra ha guardado absoluto silencio, hasta hoy habla por medio de LA HORA, advirtiendo que el redactor que esto escribe se hace solidario y da la voz de alerta a las abnegadas maestras rurales para que se libren de las manipulaciones de los caciques campiranos.

### EL FILON DE ODIO

de Leitón nació desde que una tarde en reunión la junta, Mélida

con todo valor lanzó el "yo acusé de haber dispuesto de hierro de madera indebida; de ahí el odio, las amenazas, el apedreo, los escritos, las calumnias, las infamias... y ante tantas cosas se ordena

### UNA INVESTIGACION.

El nuevo Jefe Político de Marimar recibió instrucciones para levantar una sumaria de los acontecimientos. Mientras tanto los ánimos de los pobladores de Arancibia llegaron a su más alto grado de indignación, cuando por orden superior, sin oír ni investigar se le quitó el modesto sueldo a Mélida, nombrando a su vez un maestro que el pueblo rechazó con indignación negándose a mandar sus hijas a la escuela por un hecho que no es del caso relatar pero que no escapa a la mente del lector.

La autoridad comisionada tiene la mejor impresión, él ya sabe que solo son acciones hijas del despecho; así nosotros nos es extraño que un inspector solo vió u oja la parte interesada y no la otra, caía lastimada de la verdad.

### MIENTRAS TANTO

La localidad está sin maestra oficial; la sumaria está siguiendo su curso; los padres de familia no quieren que la señorita Méndez abandone la localidad. Mientras tanto don Ramón Rodríguez dictará el fallo, a la vez pedimos que solicite de don Ramiro Aguilar una declaración, caballero que se interesó por la educación de la protagonista de la historia que nos ocupa y terminando pidiendo solidaridad en este caso que solo la mala fé puede tener asiento para hacer sufrir una humilde educadora que no quiso dejar solo al padre, siguiéndole para ayudarlo en la ruda faena de la lucha por la vida, tal vez creyendo encontrar paz en el retiro del cortijo, asilo bienhechor para sus ansias espirituales allá en las pampas occidentales del país, pero en medio de tanta sinceridad aldeana, también encontró los efectos indeseables del cóctel de la figura de un hombre.

WALDEMAR WALMAR

### VOLANDO SOBRE TURRIALBA

Nos llegan a nuestra cabina rumores de tempestad. ¿Qué sucede? Sencillamente que Mora Molina, el campeón de todos los pesos nacionales concede una revancha para el 10 de junio en esta ciudad a nuestro nativo Chavarría, que aún cuando don Santiago en el furor de uno de los triunfos del ex campeón recaló que era oriundo de la tierra del Erizo, erizándose de los pelos a los turrialbeños con esta verdad histórica, es lo cierto que el nato en esta ciudad ha conquistado inmensas simpatías y honrosos afectos y es por ésto que con ansia se espera esté agarronado por la afición de esta ciudad que casi unánime está con Chavarría. ¿A qué se atendrá el campeón? Esta pregunta se la hacen y repiten los que han visto de cerca el enternamiento de Chavarría y aseguran que está que da miedo. El "Jatato" o León de Turrialba o el coco de Alajuela, como quieren llamarlo, no suelta prenda, pero a un íntimo le aseguró que está preparado como Dios manda y que está dispuesto a volver por los fueros recetándole a Mora Molina idéntica medicina que la que el campeón le dió a beber en aquella inolvidable como trágica noche.

Así, pues, la afición de Turrialba es á de plácemes. El Girton retumbará duro el 10 de Junio.

En forma temerosa invitamos a

don Luis Mejía, viejo amigo nuestro, a un "vuelo", ya que de soba sabemos que su quebrantada salud no le permite aceptar bromas, pero en el acto contesta lleno del mejor buen humor: te jodiste, gracias a los invisibles ya no solo puedo volar con vos hasta los infiernos, sino también agarrarme con el que me joda. Qué tal estaba de buen humor.

Desde el primero de este mes ha entrado en funciones nuestra municipalidad. Las esperanzas de la comunidad están puestas en los regidores don Adán Quesada y Pedro Brenes, novatos que se inician en estas labores. Parece que pedirán a la compañía de Luz Eléctrica que disminuya un poco el voltaje por que son muchas las bombillas que continuamente se queman.

Ahora si se asegura que tendremos carretera. A este respecto algunos desean celebrar este acontecimiento con fiestas cívicas. Como base para las contribuciones ya hay una. Don Alcibiades Ramírez ofreció prestar un novillo siempre que la comisión pague su traslado; lo tiene en Guanacaste. Con ofertas de esta naturaleza esperanzas hay de fiestas.

Sin embargo, se mueve la cosa.

LIMBER CIMARRON.

# Chevrolet

calidad - confort -  
apariencia -  
economía

# lezzi

# Corbatas

# PARA

# Todos



# Todos

# CON

# Corbatas

# lezzi

WILLIAM K. HOWARD, uno de los más destacados directores cinematográficos, ha sido unido a la lista de directores de Columbia, que incluye figuras tan prominentes como Frank Capra, Frank Borzage, Howard Hawks, Lewis Milestone, Víctor Schertzinger y muchos otros. Howard, cuyo nombre ha significado en la pantalla la excelencia de innumerables producciones, dirigirá dos películas, de las cuales la primera será La Feria Mundial, cuyo argumento es por Robert Riskin.

**LA PELICULA DE MARZO**  
Sucedió una noche, con Clark Gable y Claudet Colbert, ha sido escogida por el comité de exhibiciones, que representa ocho asociaciones filmicas, como la mejor película del mes de marzo.

**CON EL REPARTIDOR** — El Estudio Columbia anuncia las siguientes adiciones a los repartos de películas en producción: dos

## La Pantalla los chismes y las estrellas

muy importantes en el de Lo Más Precioso en la Vida, Anita Louise y Mary Forbes, artistas bien conocidas en la pantalla; Arline Judge y Harry Travers han sido asignados al reparto de Se Acabó la Fiesta; la primera ingresó en el cine, después de una excelente carrera en las tablas, como estrella de RKO; Travers es reputado como uno de los mejores característicos de la pantalla. En El Crimen del Estudio, cuyo papel principal está a cargo de Ralph Bellamy, aparecerán Gail Patrick y Edward Keene. Gail Patrick es la hermosa trigueña que hizo su debut filmico en Si Ye Tuviera un Millón, que le valió un contrato por largo tiempo; Keene es uno de los valores reco-

nocidos del cine.  
**PIETRO CIMINI**, el notable director de la orquesta Sinfónica de Hollywood, ha sido contratado para dirigir las orquestas de la gran musical que Columbia hace con Grace Moore, cuyo director es otro conocido compositor, Víctor Schertzinger. Siendo una película con una gran diva, nada más natural que los italianos hallen lugar en su reparto; Cimini es el segundo: Tulio Carminati, famoso cantante, hará el galán de la Moore.

**DEBE SER EL NOMBRE** — Parece natural que Columbia, cuyo nombre es derivado del de don Cristóbal Colón, haya heredado

algo del espíritu del descubridor. Columbia, en efecto, es conocida por las estrellas que ha creado, por los "descubrimientos" que ha hecho; entre las más recientes, Ann Somers y Billie Seward, es tan bien encaminadas... y ahora Jo Mawews, la simpática chiquilla que debuta en La Comedia de la Vida. Con tan buen principio, habrá que observar el ascenso de Jo!

**EL HIJO DE RICHARD ARLEN SE INICIA EN LA PANTALLA A LOS SIETE MESES DE EDAD**

Hollywood ha visto aparecer un nuevo niño prodigio. Es Richard Arlen, el hijo del célebre ac-

tor de la Paramount, que se estrena en la pantalla a los siete meses de edad, teniendo como padres a Robert Armstrong y Sally Eilers, a quienes toca el papel de tales en la película "Ella misma lo quiso", producción de Charles R. Rogers para la citada editora.

El papel que corresponde a Richard Arlen, hijo, es de bastante importancia en el desarrollo de la obra, y según informan los que le vieron ante las cámaras, el chiquillo se portó como todo un actor.

El director de "Ella misma lo quiso" es Ralph Murphy. En el reparto, que encabeza Richard Arlen, padre, figuran, a más de Robert Armstrong y Sally Eilers, Grace Bradley y Rosco Ates.

**Lea Este Diario**

# CHEVROLET

# record de venta en Estados Unidos

# Falleció Rigoberto Grant, Atropellado Por El Tren De Limón

Con las piernas fracturadas fue recogido este muchacho, falleciendo a las diez de la mañana, después de una operación

## “LA HORA” amplía los datos de esta terrible tragedia

En La Tribuna de ayer se da la noticia sobre un grave accidente ocurrido el sábado a las diez de la mañana en la ciudad de Limón, al arrollar el tren de pasajeros a un muchacho de diez y ocho años llamado Rigoberto Grant.

Nuestro redactor corresponsal en aquel puerto se ha servido con

### BLENO BLENOL

Cura la Blenorragia y demás afecciones de las vías urinarias.  
De venta en las principales Boticas.

firmarnos la noticia y nos ha dado el dato de la muerte de Grant, acaecido ayer a las diez de la mañana.

Grant tiene sus familiares en la capital. Siempre fue un muchacho honrado y trabajador, pero al igual que muchos gamines de Limón, tenía el furor de “colarse” en los trenes en marcha.

El sábado, en momentos en que el tren de pasajeros salía de aquella ciudad rumbo a San José, Grant quiso montarse en uno de los carros para ir a Cieneguita, con tan mala suerte que resbaló, siendo golpeado por uno de los balcones del tren.

Los principales golpes que reci-

bió Grant le afectaron las piernas y la cabeza. Inmediatamente algunos familiares y amigos lo atendieron, siendo conducido en estado agónico al Hospital de Limón, donde se le hicieron las primeras curas, operándosele inmediatamente. Pero a pesar de todos estos esfuerzos, Grant falleció al día siguiente, es decir, ayer domingo, a las diez de la mañana.

Sus funerales se efectuarán hoy en la mañana. Grant era un elemento apreciable en los círculos de color de Limón.

Sus familiares radicados en San José, han salido esta mañana para aquel puerto. Para ellos, el pésame de LA HORA.

## ¿ENVIO DE POLICIA..

Viene de la Pág. PRIMERA

toridades de la frontera con la respectiva Secretaría de Estado, ha dado motivo para tomar esta medida. Eso es lo que sabemos sobre el particular. La fuente... eso es otra cosa.

### EN RIVAS ¿QUE PASA?

Absolutamente nada. Lo normal. Ni tiene que importar a los lectores lo que pase en Rivas por que eso, sólo a los nicaragüenses concierne. Pero en Rivas se halla de comandante militar, nombrado

### EXCESOS Y LOCURAS DE LOS HOMBRES

Los abusos cometidos durante la juventud, las malas noches, el uso del licor y otros excesos y locuras propios de los hombres, debilitan y afectan los riñones. Enfermos los riñones, no filtran ni purifican la sangre debidamente. Decaimiento general, falta de vigor, nerviosidad, dolores de cabeza, dolor o incomodidad al agacharse o alzar pesos, dolor en la región de la cintura o la espalda, levantarse de noche a hacer aguas, irritación al hacerlas, orina de color demasiado subido o muy claro, o de mal olor o que deje asiento, manchas en la piel, epinillas y barros, síntomas de reumatismo y gota, son indicación que los riñones no funcionan bien y deben tratarse inmediatamente con las Pastillas del Dr. Decker para los Riñones y Vejiga. Pídalas en las boticas. No continúe sufriendo: la fama de las Pastillas del Dr. Decker aumenta cada día: por algo es.

### Lea los económicos

en estos días, el Coronel López. Pero en Rivas también hay ahora una buena cantidad de armas. Tal informan los que de allá han venido recientemente. Y también lo informan algunas comunicaciones que entran en la categoría de “confidenciales”, como dicen los políticos. Esas armas no se puede decir de dónde llegaron y cómo llegaron y para qué llegaron. Pero el arsenal ha aumentado en proporción que nunca había tenido en aquella plaza militar del norte. Costa Rica nada tiene que ver con eso, pero envía sus gentes a la frontera. ¿La fuente de esta información?... eso es otro secreto.

### QUE CARDONA ESTA POR ALLI?

También podía estar en México o en los Estados Unidos o en Costa Rica si se le hubiera permitido reingresar como lo ha pedido varias veces. Pero Rafael Cardona no es un factor de tal o cual cuño en estas cuestiones. El vive en Nicaragua desde hace un mes y medio como podía haberlo estado allí desde que se fue de Costa Rica. A él, lo mismo que al señor Toledo, de que tanto se ha hablado como inquieto en cuestiones revolucionarias que ninguna importancia tienen, se les vigila. Eso es todo lo que sabemos; se les vigila porque del uno se conocen sus reiteradas declaraciones y actividades aquí para ir hacia un movimiento de nuevos rumbos políticos, utopía que fracasó en su oportunidad y del otro, ya se sabe que anduvo por Guatemala convertido en perseguido sin persecución.

Todo esto, nada tiene que ver. No calza ninguna importancia. Pero, ellos están en Nicaragua...

### UN VIAJE MINISTERIAL

Y agregando frases, llegamos a la conclusión de que uno de los

Secretarios de Estado, según el rumor general y ciertas confidencias llegadas a oídos de LA HORA, indican que hay un viaje en perspectiva hacia una de las repúblicas del Norte. Tampoco hemos de decir a dónde. Más discreto sería no haber dicho estas cosas, pero más vale contar algo de esas investigaciones.

### Y UNA PARTIDA DEL PRESUPUESTO

Aquí sí que nos tomarían. Una partida del presupuesto general de gastos ha venido a dar cierta luz en esto. Computando gastos a una cartera es posible que se destinen esos fondos para el fin natural a que se destinan en otra cartera. Todo esto no tiene ninguna importancia, si como es natural, el gobierno está en derecho de cuidar de su integridad y de sus derechos y para lo cual el dinero venga de donde venga, es siempre utilizado en forma que se necesita. La partida girada tiene importancia en esto porque se da en un valor que realmente no guarda equilibrio entre la que debía ser. No salvamos aquí con exceso de discreción decir en qué moneda se giró, pero nuestros lectores sabrán entenderlo.

### LA NEGATIVA OFICIAL ES CONCRETA.

Es claro. La negativa oficial es rotunda. Nada dicen, desde luego que apartando la fantasía nuestra, que siempre es ubérrima — como dice el diputado Baltodano, — la conveniencia nacional requiere que tal se diga. Y entre tanto, indagando en este y aquel centro oficial, llegamos a la definición casi exacta, de un posible noventa y nueve por ciento de realidad.

La fantasía del público es importantísima cuando se trata de estas cuestiones tan delicadas, pero naturalmente hay que darle cabida a algunas de esas emociones

# ESTILOS NUEVOS

## CONSTRUCCION SOLIDA

usando las más preciosas maderas extranjeras y del país, con los operarios más competentes

# ASI

son hechos los acreditados

## MUEBLES “AVILA”

FABRICA DE MUEBLES

de

ANTONIO AVILA

Calle 1. Avenidas 8 y 10.—Teléfono 3494.

por razón de la índole y de las circunstancias.

Rodean los hechos relatados muchas cosas: por un orgullo personal de mandatario de alguna de las repúblicas centroamericanas que encontró deshilachadas sus ilusiones en una actitud definida de nuestro país; por una consecuencia lógica de enemistad y des-

contento de sujetos que nunca están tranquilos sino cuando rienda suelta a sus aspavientos. La noticia en la fuente oficial negada rotundamente y nosotros sin embargo, la dejamos pasar pero anotamos los breves detalles anteriores, ya que no precisamente todos los que damos en nuestro carnet.

# Chevrolet más confortables